

L'UE et l'OPS soutiennent la lutte contre le Covid-19 à Cuba



Sur la photo, de gauche à droite, Juan Garay et le Dr José Moya

La Havane, 6 Nov. (RHC).- L'Union Européenne et l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé ont signé ce jeudi à La Havane un accord de coopération visant à soutenir le système de santé cubain dans la lutte contre le Covid-19.

L'accord prévoit une contribution financière de l'UE d'un million et demi d'euros.

Le chef de la coopération de la délégation de l'Union Européenne à Cuba, Juan Garay, a signalé que l'accord vise à renforcer la production d'équipements de protection pour les travailleurs de la santé et les groupes à risque, ainsi à développer la production de ventilateurs pulmonaires.

Le représentant de l'OPS dans notre pays, le Dr. José Moya, a déclaré que l'accord favorisera la santé de Cuba et de l'Amérique Latine, dans le cadre de la solidarité et du panaméricanisme.

Le directeur national de l'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, le Dr Francisco Durán, s'est dit reconnaissant de la coopération internationale, essentielle, a-t-il dit en pleine crise économique déclenchée par la pandémie et par le renforcement du blocus.

Il a tenu à souligner que les résultats favorables de Cuba face à la pandémie sont le reflet de l'effort des scientifiques, travail qui sera soutenu avec le nouvel accord.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238953-lue-et-lops-soutiennent-la-lutte-contre-le-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba